

Conmemoran trabajadores del Gobierno en Guantánamo 45 años del Poder Popular.

Category: Noticias

Published: Monday, 08 November 2021 08:40

Written by Yanelis Matos Samón

Hits: 701



Con el compromiso de perfeccionar y fortalecer la gestión del Gobierno en su acción directa con el pueblo para consolidar el proyecto social cubano, los trabajadores de la sede provincial de este órgano conmemoraron los 45 años de fundados los Poderes Populares.

En acto presidido por el Gobernador de Guantánamo Emilio Matos Mosqueda y de dirigentes del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Administración Pública, se recordó la impronta de los Órganos Locales del Poder Popular en las transformaciones económicas que se sucedieron en el Alto Oriente cubano en las últimas cuatro décadas y media.

El momento fue propicio para entregar la medalla Enrique Hart Dávalos, máxima distinción del Sindicato de la Administración Pública al compañero Pedro Lores Quiala, jefe de la oficina de Atención a la Población y con una labor destacada por más de 40 años en el sector.

Conmemoran trabajadores del Gobierno en Guantánamo 45 años del Poder Popular.

Category: Noticias

Published: Monday, 08 November 2021 08:40

Written by Yanelis Matos Samón

Hits: 701



Fueron reconocidos trabajadores del Gobierno provincial con el sello 60 aniversario de la Administración Pública, otros con más de 25 años de labor en los Órganos Locales del Poder Popular, una representación de destacados en el enfrentamiento a la Pandemia Covid 19 y entre ellos a cuatro con la distinción Jóvenes por la Vida, que entrega la UJC.

Los trabajadores de la sede del Gobierno en Guantánamo patentizaron su respaldo a la Revolución y al proyecto social cubano, ante los intentos de desestabilización del país que pretenden asalariados del Imperio norteamericano, con una supuesta “Marcha pacífica”.